

CANTILENE POUR DEUX ANGES. qui traite de la vie, de la mort et oscille entre parodie et tragédie, voilà le nouveau projet théâtral de l'association Expression fondée à Bourg Saint-Maurice par Isabelle Paysserand, comédienne, et Philippe Paysserand, musicien. Cette production intercommunale confirme une démarche culturelle engagée en 1998 avec "Vie de Femmes" et s'inscrit de manière officielle dans le Contrat global de développement Tarentaise-Vanoise. Jeudi 19 octobre. 20 h 30, salle Maurice Calloc'h, à la Chaudanne-Moûtiers; vendredi 20 octobre, salle des fêtes de Bourg-Saint-Maurice : samedi 21 octobre, au foyer rural de Granier-sur-Aime, Anne-Marie Puy et Noël Billiet (compagnie des Varnats d'Albertville) interpréteront une ballade en treize tableaux invitant le spectateur à